

Un anticubain avoué est nommé sous secrétaire pour les questions hémisphériques



Washington, 13 septembre (RHC) Michael Kozak assumera le poste de sous secrétaire d'État par interim pour les questions de l'hémisphère occidental au milieu d'une politique hostile de Washington contre des pays de cette zone géographique. Michael Kozak remplacera Kimberly Breier, qui a démissionné au mois d'août.

Morgan Ortagus, porte parole du Département d'État a annoncé la nouvelle sur le reseau twitter.

En signalant que le nouveau sous secrétaire d'État pour les questions hémisphériques “continuera de promouvoir la restauration de la démocratie au Venezuela”, le porte parole du Département d'État a laissé clair que Washington continuera de s'inmiscer dans les affaires intérieures de ce pays sudaméricain.

Kozak, de 73 ans a dirigé depuis 2017 le Bureau de Démocratie, Droits Humains et Travail au Département d'État, ou il a travaillé durant 40 ans.

Il a été chef du Bureau des Intérêts des États-Unis à Cuba de 1996 à 1999 et il a été impliqué dans des intrusions des États-Unis dans des affaires intérieures du Nicaragua, Chili, Panama et d'Haïti

Plusieurs sources qualifient Kozak de diplomate de ligne dure n'ayant pas le moindre scrupule d'avoir recours à la force pour obtenir les objectifs que son pays s'est fixés.

Kozak a été l'un des organisateurs des provocations anti cubaines aux Nations Unies, l'année dernière.

Hier, le président étasunien, Donald Trump, a confirmé sa politique hostile contre Cuba et le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/202051-un-anticubain-avoue-est-nomme-sous-secretaire-pour-les-questions-hemispheriques>



Radio Habana Cuba